

Mémorial Olivier Barras

Un Chilien au sommet

par Claude-Alain Zufferey

Felipe Aguilar a remporté le Mémorial Olivier Barras version 2003.

**40^e Mémorial
Olivier Barras:
du 14 au 20 juin
2004.**



*Felipe Aguilar, devant
avec la casquette rouge.*

Le 39^e Mémorial Olivier Barras s'est disputé du 20 au 22 juin 2003 sur le parcours Severiano Ballesteros (anciennement Plan-Bramois), le 18-trous du Golf-Club Crans-sur-Sierre. Cette compétition internationale, affiliée à l'Alps Tour, a permis à Felipe Aguilar de se mettre en évidence.

The 39th Olivier Barras Memorial took place from 20th to 22nd June, 2003 on the Crans-sur-Sierre Golf-Club 18 hole Severiano Ballesteros course (previously Plan-Bramois). This international competition, affiliated to the Alps Tour, enabled Felipe Aguilar to come under the spotlight.

Felipe Aguilar, de loin le plus régulier des trois jours, s'est imposé avec un score de 207, soit 3 coups d'avance sur l'Italien Emmanuele Latanzi et 7 sur l'Australien Gavin Healey. Le Sud-Américain signait ainsi sa deuxième victoire de suite sur sol européen. «Malgré le fait que je ne connaissais ni le tracé, ni les effets de l'altitude, je me suis très vite adapté aux conditions de jeu de Crans-Montana», disait Felipe Aguilar au début de l'été.

Cette impression positive s'est confirmée deux mois plus tard à l'occasion de l'Omega European Masters. Le Chilien, qualifié pour le tableau principal au titre de vainqueur du 39^e Mémorial Olivier Barras, a fait mieux que de se défendre. Face à des joueurs aussi prestigieux qu'Ernie Els, Sergio Garcia ou Colin Montgomerie, il a très bien tenu le coup, terminant au 39^e rang de ce tournoi comptant pour l'European Tour. «Les Chiliens vont débarquer en force sur le circuit, commentait Aguilar. Le golf est en plein développement dans notre pays. De plus en plus de jeunes s'y intéressent et les parcours fleurissent à toute vitesse.» Sur l'Alps Tour, le Sud-Américain a encore signé une belle deuxième place, début juillet à Como, lors du Mémorial Antonio Roncorni.

By far the most regular over the three days, Felipe Aguilar made his presence felt with a score of 207, that is to say an advantage of 3 shots over the Italian Emmanuele Latanzi and 7 over the Australian Gavin Healey. The South American has thus won his second victory in a row on European soil. "Despite the fact that I had no knowledge of the layout of the course, or the effects of altitude, I adapted very quickly to the playing conditions in Crans-Montana", Felipe Aguilar told us at the beginning of the summer.

This positive impression was confirmed two months later during the Omega European Masters. The Chilean, who qualified for the main event thanks to his victory at the 39th Olivier Barras Memorial, did much more than just put up a good defence. Faced with such prestigious players as Ernie Els, Sergio Garcia and Colin Montgomerie, he managed to hold his ground, finishing in the 39th place of this tournament, which counts for the European Tour. "The Chileans are going to descend upon the circuit," Aguilar comments. "Golf is developing fast in our country. More and more young people are getting interested and golf courses are springing up everywhere." At the beginning of July in Como, during the Antonio Roncorni Memorial in the Alps Tour, the South American once again won a superb second place.